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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, ao Secretário Municipal de Saúde, senhor José Fonseca Neto, para que encaminhe 

a este vereador, em tempo hábil, as seguintes informações. 

Em sessão ordinária, no uso da Tribuna Livre, o Secretário disse que o município 

recebe verba por cada leito usado para COVID na Unidade de Pronto Atendimento Wilson Alves 

Rodrigues (UPA 24 horas), por meio de um credenciamento. Visto isso, este vereador requer o 

envio dos seguintes esclarecimentos: 

1. Houve assembleia para o credenciamento? 

2. Se houve, quais as pessoas que estavam presentes? 

3. Solicita a ata da assembleia; 

4. Qual o valor que o município recebe por cada leito? 

5. Quando o paciente é transferido para a Santa Casa local há a transferência do 

valor recebido por leito para a Santa Casa? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 21 de junho de 2021. 

 

 

VALCIR CONCEIÇÃO ZACARIAS 

- Vereador – 

(VERBAL) 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 125/2021 

Recebido em 21/06/2021 

Enviado em ______/____/2021 

Ofício n.º _________/2021 

ENCAMINHE-SE 
21/06/2021 

 
 

________________________ 
Marcos Aparecido Lourençano 

..::Presidente::.. 


